

**TOP 3 Energetische Sanierung
Grundschule Georg-Meistermann
Grundsatzbeschluss**

Hansjörg Pohlmeier, Holzbau-Cluster Rheinland-Pfalz, stellt anhand einer Präsentation das Verfahren der „Seriellen Sanierung“ vor.

Die Präsentation ist Teil der Sitzungsniederschrift.

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt, die Grundschule Georg-Meistermann mit der Methode „Serielle Sanierung“ energetisch unter den im EFRE-Fördercall geforderten Mindest-Energieeinsparungen zu sanieren.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig: **X**